

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## PDG/Ogooué-Maritime : une rentrée politique dans la cohésion et l'unité

FAE, SYM & JPA  
Port-Gentil/Gabon

**L**A rentrée politique du Parti démocratique gabonais (PDG) dans l'Ogooué-Maritime a tenu toutes ses promesses, hier à Port-Gentil. La salle polyvalente de la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé a fait le plein pour accueillir la cérémonie solennelle qui a réuni les militants et les responsables politiques de la province du parti majoritaire.

Steve Nzegho Dieko, secrétaire général dudit parti, venu rehausser de sa présence les cérémonies retenues pour la circonstance, a pu mesurer le degré de mobilisation de ses troupes à la veille d'une année qui verra le renouvellement des principaux mandats électifs de la vie politique nationale.

Après le mot de bienvenue de Ferdinand Ndo Ella, secrétaire provincial par intérim, Richard Albert Royembo, secrétaire national chargé de l'animation politique dans l'Ogooué-Maritime, a rappelé



Le secrétaire général du PDG, Steve Nzegho Dieko, a dit parler avec le cœur et en toute sincérité.

que la caravane conduite par le secrétaire général se fait conformément aux prescriptions de la note d'orientation relative à la rentrée politique des cadres et des responsables des structures de base du parti. Elle a été initiée "conformément aux très hautes instructions

du Distingué camarade président et est une stratégie d'occupation rationnelle du terrain encourageant les cadres et responsables des structures de base à mener des actions en synergie afin de promouvoir la concertation, la communication et la cohésion

entre camarades au sein de la même circonscription politique". La mise en œuvre des différents plans d'action permettra, a-t-il dit, d'obtenir "une meilleure lisibilité et une vision synoptique de la conduite des différentes actions menées par ces derniers sur le terrain". Il a annoncé le

lancement de plusieurs actions locales de mobilisation et de communion entre les cadres et les responsables des structures locales.

A sa suite, Steve Nzegho Dieko a pris la parole, et dans un langage de vérité qui aura surpris plus d'un, a parlé "avec le cœur et en toute sincérité" pour exprimer, sans langue de bois, son mécontentement vis-à-vis des militants du PDG dans l'Ogooué-Maritime.

"Ce que j'apprends, ce que j'entends, sur la vie du parti, les comportements entre vous-mêmes, responsables politiques, n'est pas responsable", s'est-il plaint. Et de poursuivre : "Je suis venu en sincérité vers vous camarades, pour vous dire que le jeu de la duplicité est terminé. On ne peut pas aimer le PDG ou Ali Bongo la journée et la nuit parler d'un autre parti politique. (...) En 2016, vous-mêmes vous savez ceux qui ont fait perdre le président ici. (...) On ne peut pas d'un côté faire tout pour faire battre le président et en même temps réclamer des postes dans l'administration". Il a pris de nombreux exemples pour traduire les mésententes et les facteurs de division à proscrire.

Aussi a-t-il demandé aux militants de se ressaisir et d'appliquer ce qu'il a appelé les "neuf valeurs sacrées" représentant symboliquement les neuf provinces du Gabon : l'unité, la mobilisation, le rassemblement, l'humilité, la fidélité, la loyauté, le respect des militants et des militantes, l'engagement sincère, et la réconciliation. Discours qui a été très applaudi par les militants.

"Le rendez-vous du militant", entamé hier au 1er, 2ème et 3ème arrondissements, se poursuivra aujourd'hui au 4ème arrondissement et dans le département de Bèndjè, avant l'étape d'Omboué.

### Contrepoint

## Comme une démonstration de force

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**S**TEEVE Nzegho Dieko, séjourne donc à Port-Gentil depuis hier. Le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG) a eu droit à un accueil délirant. Depuis l'aéroport Ali-Bongo-Ondimba, jusqu'à la foire municipale Pierre-Louis-Agondjo-Okawe, cadre réservé aux manifestations relatives à la rentrée politique. En effet, les responsables locaux du parti au pouvoir ont battu le rappel des troupes. Les sages, les membres du Comité per-



manent du Bureau politique, les membres du Bureau politique, ceux du Conseil national et du Comité central, ainsi que les sections et comités ont fait

bloc pour rendre à leur responsable l'honneur qui lui sied. Mais aussi sortir les biceps à la veille de 2023, année électorale. Une vraie démonstration de force

qui prouve, s'il en fallait encore, que le PDG demeure la première force politique au plan national, en général, singulièrement dans l'Ogooué-Maritime.

Les résultats des dernières élections sont plus expressifs (L'Union d'hier). Sauf que les réalités de 2018 peuvent ne pas être celles de 2023. Aussi les "Pdgistes" de l'Ogooué-Maritime, plus que par le passé, ont besoin de cohésion et d'unité – à rude épreuve ces dernières semaines –, de la culture du vivre-ensemble. Ils doivent, en outre, taire leurs ego afin d'œuvrer pour l'intérêt supérieur du parti.